
y después de los siglos

Concepción Cuevas

*el último ángel que habló con el diablo
se ofreció en la orilla de la llama que se extinguía
durante aquella última noche
que el diablo vomitó sangre, víboras y lava.*

*los árboles observaban mutilados
y en silencio los pájaros
sin alas quedaron suspendidos en el firmamento.*

grises borrascas, lodo, olas de polvo, cloacas.

*¡llamas que no queman!
gritaba el diablo.*

el ángel con las alas en las manos le preguntó:

¿y los hombres?

*retorciéndose de dolor el diablo murmuró
yacían bajo tierra siglos antes; se mataron unos a otros...
por nada.*